

# JOHAN JAAFFAR

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Former Chairman of the Malaysian Anti-Corruption Commission's (MACC) Consultation and Corruption Prevention Panel
- Former Chairman of Media Prima



Tan Sri Johan Jaaffar memiliki pengalaman luas di dunia media. Dia adalah jurnalis dan editor, penulis kreatif pemenang penghargaan, dan kolumnis yang banyak membaca. Dia memulai karirnya sebagai peneliti dan kemudian memimpin divisi majalah Dewan Bahasa dan Pustaka (DBP), Biro Bahasa dan Buku, sebuah badan hukum di bawah Menteri Pendidikan.

Dia adalah Pemimpin Redaksi grup Utusan Melayu dari 1992 hingga 1998. Dia juga Ketua Media Prima Berhad, perusahaan media terintegrasi terbesar dan satu-satunya di Malaysia (melayani dari April 2009 hingga Agustus 2015).

Johan saat ini adalah Ketua Sanctuary Billboards Sdn Bhd, sebuah perusahaan periklanan luar ruang dan Ketua Nobel International School di Kuala Lumpur. Dia sebelumnya adalah Ketua DBP, yang juga merupakan penerbit terbesar di negara itu.

Dia duduk di dewan Dewan Pengembangan Multimedia (MDC) kembali di tahun 90-an. Dia adalah anggota Dewan Bisnis Malaysia (MBC) dan anggota komite Malaysia Incorporated (Malaysia Inc).

Dia juga anggota National Brains Trust pada Pendidikan Nasional, yang dibentuk oleh Komite Aksi Ekonomi Nasional (NEAC). Dia adalah Juri Kepala untuk Festival Film Asia Pasifik di Kuala Lumpur pada tahun 2005. Dia pernah menjadi Ketua Dewan Seni Malaysia dan anggota dewan Akademi Seni Budaya dan Warisan Kebangsaan (ASWARA), sekolah seni pertunjukan terkemuka di Malaysia. Dia adalah anggota komite nominasi untuk kategori Pendidikan dan Komunitas dari Merdeka Awards.

Johan adalah Ketua Panel Konsultasi dan Pencegahan Komisi Anti Korupsi Malaysia (MACC) hingga Desember 2015. Dia juga anggota Dewan Konsultasi Persatuan Nasional (NUCC). Saat ini ia adalah anggota Satuan Tugas Pendidikan Tinggi (PHETF) Putrajaya yang baru dibentuk. Dia berada di dewan Perbadanan Tabung Pendidikan Tinggi Nasional (PTPTN), sebuah perusahaan di bawah Departemen Pendidikan Tinggi yang bertanggung jawab untuk memberikan pinjaman studi kepada siswa yang mengejar pendidikan tinggi.

Dia juga Profesor Ajun di Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM), Universiti Pendidikan Sultan Idris (UPSI) dan Universiti Tun Hussein Onn Malaysia (UTHM).

Dia adalah kolumnis untuk New Straits Times dari tahun 2002 hingga 2015 dan menulis untuk Berita Harian selama tujuh tahun. Sejak April 2016, ia menulis dua

## Topics

- Government
- Journalism
- Media

minggu untuk The Star. Dia dianugerahi "Tokoh Wartawan Malaysia" (Penghargaan Jurnalis Nasional) yang didambakan di MPI-Petronas Malaysian Journalism Awards pada 26 April 2019.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*